
08.02.2022 Rundmail

Hallo zusammen,

Folgende Pressemitteilung hat die Stadt und der TV gestern herausgegeben.
Das Wichtigste:
a) Der Neubau ist ad acta gelegt, Sanierung ist jetzt im Fokus
b) Ein Bauausschuss bestehend aus 2 Architekten und 2 Vorstandsmitgliedern ist installiert. 
c) Wir führen derzeit Diskussion mit dem BLSV Sportstättenbau, da dieser der größte Förderer ist.
d) Ein Teilverkauf ist eine mögliche finanzielle Stütze
e) Bei Fragen könnt ihr euch gerne an vorstand@tvburglengenfeld.de wenden. 
Pressemitteilung

Viele Grüße

Kilian Marek 

https://www.burglengenfeld.de/aus-dem-rathaus/aktuelles/aktuelles-sv/?%20%20tx_ttnews%5Btt_news%5D=1810&cHash=4d59e54ba13abac153fea5423b5b6946

